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本报讯（郑报全媒体记者 刘俊礼
张昕）按照“不忘初心、牢记使命”主题教
育安排，11月 4日~6日，市委理论学习中
心组开展“不忘初心、牢记使命”第三次集中
学习。11月6日，市委常委班子召开对照党
章党规找差距专题会议，深入学习领会习近平
总书记关于全面从严治党、党风廉政建设和
反腐败斗争重要论述，对照党章党规和《关
于新形势下党内政治生活的若干准则》《中
国共产党纪律处分条例》，全面检视问题，以
自我革命的精神，刀刃向内深刻反思，真刀
真枪整改落实。省委常委、市委书记徐立毅
主持并讲话。

省委主题教育第一巡回指导组有关同
志到会指导。

徐立毅、王新伟、焦豫汝、马健、王鹏、
杨福平、于东辉、牛卫国、黄卿等逐一发言，
紧扣党章和《准则》《条例》，坚持把自己摆
进去、把职责摆进去、把工作摆进去，认真
对照检视，深入查找差距，深刻反思根源，
做到了见人见事见思想。与会同志开诚布
公、坦诚交流、查找短板，为下一步高质量
召开专题民主生活会奠定了基础。

会议强调，对照党章党规找差距，是学
习教育、检视问题的重要内容，也是推动党
员领导干部主动检视自我、自觉修正错误

的重要措施。市委常委要在理论学习上再
深入，把学习党章党规作为必修课、终身
课，切实增强党员意识、纪律意识。要在自
我检视上再深刻，以更高的标准要求自己，
毫不放松检视分析，把对照党章党规找差
距与对照习近平新时代中国特色社会主义
思想、习近平总书记重要指示精神和党中
央决策部署检视问题结合起来，进一步找
深找细找实问题，深入剖析问题成因，在自
我净化、自我完善、自我革新、自我提高上
持续用力，始终保持纯洁性、先进性，跟上
时代步伐，适应岗位需要，不断促进党员干
部思想水平作风能力提升，解决群众反映

强烈的操心事、烦心事、揪心事，真正“解民
忧、纾民困、暖民心”，让群众切实感受到主
题教育带来的变化，不辜负组织重托、人民
信任，确保始终在主题教育中走在前列、当
好标杆、作出表率。

市委常委班子召开
对照党章党规找差距专题会议

徐立毅主持并讲话

本报讯（郑报全媒体记者 赵文
静）昨日，市政协召开双月协商座谈
会，围绕“加大文化遗产保护传承与利
用，提升城市文化品位”主题进行座谈
协商、建言资政。

座谈会上，市文化广电和旅游局、
市文物局负责人介绍了我市文化遗产
的保护利用推进情况。政协委员、专家
学者和部分县（市）区代表聚焦嵩山文
化、黄河文化、黄帝文化、河洛文化、商
都文化等大文化建设和文化遗产保护
利用的具体举措，从不同角度和层面，

畅所欲言、各抒己见，为我市加大文化
遗产保护传承与利用，提升城市文化品
位建言献策。

会议提出，全市各级政协组织和广
大政协委员要立足我市国家中心城市文
化建设的全局，充分发挥人民政协联系
广泛、智力密集的独特优势，以更加强烈
的责任感和使命感，立足本职岗位，找准
促进文化遗产保护、传承与利用工作的
切入点、着力点，从大处着眼、小处着手，
既做建言者又做参与者，为传承城市文
化记忆、提升城市气质品位贡献力量。

市政协专题协商
文化遗产保护传承利用

本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰
王治） 5日上午，市政府党组召开对照
党章党规找差距专题会议，围绕“守初
心、担使命，找差距、抓落实”十二字总要
求，逐条对照找差距。市长王新伟主持
会议，在郑市政府党组成员参加会议。

会前，市政府党组集体学习了党
章、《关于新形势下党内政治生活的若
干准则》、《中国共产党纪律处分条例》
和《以案促改警示教育材料选编》；会
上，党组成员逐一发言、逐项查摆，以正
视问题的自觉，把自己摆进去、把思想
摆进去、把职责摆进去、把工作摆进去，
达到了学习领悟“深”、对照检视“严”、
问题查摆“实”的效果。

会议要求，市政府党组成员要对照
“理论学习有收获、思想政治受洗礼、干
事创业敢担当、为民服务解难题、清正
廉洁作表率”目标任务，努力在学习教
育中求深、在检视问题上求真、在问题
整改上求实，以实际行动擦亮实干担当
的鲜明底色，让抓落实成为政府工作的

主旋律。
会议强调，要严守党章党规、把

“学”字贯彻始终，坚持以党章为镜、以
准则为规、以条例为尺，把贯彻党章党
规体现到落实习近平总书记视察河南
重要讲话精神上、体现到承载“龙头高
高扬起来”和“三个在”新要求上、体现
到推动国家中心城市高质量建设上，做
党章党规的坚定执行者、忠实捍卫者、
督促推动者。要坚持问题导向、把“改”
字贯穿始终，查摆出的问题要立即改、
盯住改、限期改，建立问题、任务、责任、
标准“四清单”，做到发现一个、列入一
个，整改一个、销号一个。要做好结合
文章、把“实”字贯穿始终，把深化主题
教育与推进“五位一体”总体布局、“四
个全面”战略布局相结合，与推进制造
业高质量发展三年行动计划等重点工
作相结合，与持续保障和改善民生相结
合，统筹做好稳增长、促改革等各项工
作，努力让发展更有质量、让社会更加
和谐、让群众更加幸福。

市政府党组召开对照党章党规找差距专题会议

查改结合守初心
务实重干担使命

扫码看郑州《新闻联播》

本报特派记者 杨文 发自布鲁塞尔
11月 6日，欧洲铁路交通联盟 2019年度大
会暨第二届亚欧互联互通产业合作论坛
（欧洲）在比利时布鲁塞尔欧盟国际新闻中
心召开，来自欧盟调动和运输总局、循环经
济司、中国驻欧盟使团等政府官员，巴塞罗那、
安特卫普、郑州等城市代表，KEV物流、华为等
企业负责人，俄罗斯石油天然气大学、博拜尼
大学等的专家学者共计100余人应邀参会。

前欧洲议会会长塔亚妮·梅普、欧洲流
动事务部总协调员蒂亚斯·鲁埃特、欧亚经
济能源和基础设施部部长艾米尔·凯基耶
夫、跨欧亚问题协调理事会秘书长贝索诺
夫，中国驻欧盟公使王红坚等出席。

本次论坛是 2018年 7月第一届亚欧互
联互通产业合作论坛（郑州）的延续。会议
继续聚焦“亚欧互联互通”主题,区分高容量
列车与港口、数字化、数据共享、区块链和
智慧城际互联、5G和循环经济、亚欧互联互
通短中长期行动计划等模块进行探讨，旨
在有效推动亚欧铁路货运网络的发展，提
升货运效率、缩短货运周期、降低物流成
本，并为商业机构提供更快更好的货运服

务，进一步促进亚欧间的互联互通和产业
合作。

会上,郑州市政府相关负责人做了“加
强交流共谋发展，深化推进中欧区域政策
案例城市合作”的主旨发言。

王红坚对郑州市在推动“一带一路”做
出的努力表示感谢，对郑州与欧铁盟的合
作给予高度赞赏。在获悉郑州拟于2020年
4月举办第三届亚欧互联互通论坛后，他寄
语郑州会议一定要办好，为届时将在北京
召开的中东欧“17+1”会议添彩出力。

当前，“一带一路”建设已进入高质量
发展阶段，欧亚互联互通战略也进入加速
推进阶段，中欧互联互通合作面临新的重
要契机。郑州作为“一带一路”的核心节点
城市，被誉为“中国铁路心脏”，致力打造国
际综合交通和物流枢纽；欧铁盟铁路货运
网络则是连接最重要的海港和岛屿港口以
及欧盟的主要东西方物流大动脉，两者有
天然的合作基础和广阔的合作前景，通过
双方交流合作的深化推进，必将有力推动
亚欧货运物流等领域的交往与合作，打造
成为“一带一路”的新平台、新品牌。

携手开创“一带一路”新未来

郑州市与欧洲铁路交通联盟共同举办
第二届亚欧互联互通产业合作论坛

本报讯（郑报全媒体记者 张昕 刘俊礼）
11月 6日下午，省委常委、市委书记徐立毅
会见中国中铁股份有限公司总裁陈云一
行，双方就进一步加强合作进行深入交流，
达成广泛共识。

中国中铁股份有限公司副总裁刘辉，
郑州市领导王鹏、牛卫国等参加会见。

徐立毅对中国中铁为郑州城市建设和
装备制造业发展做出的贡献表示感谢。他
说，郑州这座城市正处于城市化快速发展
期，当前正在深入学习贯彻党的十九届四

中全会精神和习近平总书记视察河南重要
讲话精神，坚持以人为本强化城市管理和
人居环境改善，加快推进城市高质量发
展。希望与中国中铁加强沟通，深化全面
合作，实现共赢发展。

陈云一行感谢郑州市委、市政府一直
以来对中国中铁在郑企业的关心支持，并
表示将继续发挥技术、施工、资金等优势，
积极参与郑州城市基础设施建设、地下空
间综合利用、城市综合开发等，努力为郑州
经济社会发展做出更大贡献。

徐立毅会见中国中铁股份有限公司总裁

深化全面合作
实现共赢发展


